

Hardiknas, PP IPM Menunjuk Nely dan Ririn Menjadi Duta Pelajar Berprestasi 2013

Jum'at, 03-05-2013

Yogyakarta -(2/5) Hari Pendidikan Nasional 2013 yang jatuh kemarin menjadi kado yang istimewa bagi Dwi Nailul Izzah dan Rintya Miki Aprianti, siswi kelas XI SMA Muhammadiyah 1 Babat, Lamongan, Jawa Timur. Setelah menyabet medali emas ISPO (Indonesia Science Project Olympiad) 2013 di Jakarta dan memastikan diri berangkat mewakili Indonesia ke Turkey tanggal 15 Mei besok, mereka juga mendapatkan anugerah sebagai Duta Pelajar Berprestasi 2013 dari Pimpinan Pusat Ikatan Pelajar Muhammadiyah.

Anugerah tersebut diberikan langsung oleh Fida 'Afif, Ketua Umum Pimpinan Pusat Ikatan Pelajar Muhammadiyah di Gedung Pimpinan Pusat Muhammadiyah Yogyakarta. Anugerah yang disaksikan oleh Pimpinan Pusat Muhammadiyah, Majelis Dikdasmen PP Muhammadiyah, Rektor Universitas Muhammadiyah Yogyakarta, Universitas Muhammadiyah Surakarta, Universitas Ahmad Dahlan, dan Majelis Lingkungan Hidup tersebut menambah motivasi Nely dan Ririn untuk terus berprestasi.

Menurut Fida 'Afif, "Pelajar Muhammadiyah sudah menunjukkan prestasi-prestasinya di skala nasional dan internasional. Hal ini menunjukkan bahwa IPM tidak diragukan lagi sebagai OKP terbaik."

Fida 'Afif juga memberikan ucapan selamat dan sukses atas prestasi yang diraih oleh Pelajar Muhammadiyah tersebut. "Anugerah Duta Pelajar Berprestasi 2013 ini harapannya bisa memacu semangat Lely dan Ririn untuk terus berprestasi, sekaligus membangkitkan semangat seluruh pelajar Indonesia untuk turut menunjukkan prestasi-prestasinya", tambahnya.

Nely dan Ririn, merubah limbah peternakan sapi menjadi parfum pengharum ruangan. Karya mereka tersebut akan mewakili Indonesia di ajang internasional di Turkey besok. Kini mereka sedang mempersiapkan diri untuk bisa tampil maksimal di Turkey. Mereka berharap bisa tampil maksimal di Turkey dan memberikan yang terbaik untuk Indonesia. "Insya Allah kami sudah mempersiapkan untuk mempresentasikan karya kami di Turkey", tegas Nely dan Ririn yang penuh semangat.